

2024-05-24

## Urge garantizar la obra pública de calidad en la ciudad: Martín Vásquez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://imparcialoaxaca.mx/oaxaca/865662/urge-garantizar-la-obra-publica-de-calidad-en-la-ciudad-martin-vasquez/>

En reunión con directivos y socios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Delegación Oaxaca, Martín Vásquez Villanueva, candidato del PRI y del PAN a la Presidencia Municipal de Oaxaca de Juárez, se comprometió a que una vez que tome posesión, llegará a un consenso con la CMIC para la designación del secretario municipal de Obra Pública, para privilegiar y garantizar que cada obra se realice con transparencia, eficiencia presupuestal, y de cumplimiento en tiempos, porque es lo que merecen los oaxaqueños.

Vásquez Villanueva enfatizó la urgencia de redireccionar los planes rectores de obra pública para Oaxaca, porque la gente ya está cansada de ocurrencias, obras sin sentido, sin respeto a la complejidad vial de la ciudad, y sobre todo sin una planeación y solo generan caos.

Para Martín Vásquez está claro que la ejecución de obra pública en la ciudad de Oaxaca, debe responder a las necesidades reales de la población dentro de un marco rector del desarrollo urbano, que sirva a la gente, que genere valor agregado a la vida cotidiana de las personas.

Por este motivo, se comprometió ante un nutrido grupo de ingenieros y expertos en obra pública de la CMIC, para que una vez tomando posesión como presidente municipal, en materia de obra pública el primer acuerdo será la elección del mejor perfil para la Secretaría Municipal de Obras Públicas.

Hay talento y profesionales oaxaqueños con amplia experiencia en la construcción, que tenemos que aprovecharlos y que nos ayuden a dar soluciones concretas en este sentido tema para la población", apuntó el candidato a presidente municipal.